



Nouvelle présence montfortaine à Montfort-sur-Meu

MONTFORT-SUR-MEU, France - Le rayonnement de la spiritualité du P. de Montfort et celui des missionnaires montfortains à Montfort-sur-Meu a connu son âge d'or pendant les longues années de présence des novices à la Maison natale. Tout d'un coup, le Covid a forcé leur départ. La Maison Natale essayait de garder ses activités et continuait à être un lieu de présence, de visite et de prière. Tout cela, en parfaite harmonie avec la vie de la Paroisse Saint Louis-Marie en Brocéliande.

À la demande de Mgr Pierre D'Ornellas, archevêque de Rennes, au début septembre de cette année, voici que les montfortains débarquent dans cette paroisse de Saint Louis-Marie en Brocéliande. C'est une nouvelle communauté montfortaine au service de la Paroisse. Les Pères André LAUNAY et Willi SELMAN se sont donc installés au presbytère de Montfort-sur-Meu. Le P. Blaise REBOTIER, qui accompagnait la communauté chrétienne du lieu jusque-là, reste administrateur de la paroisse pour guider l'insertion de ces deux confrères dans cette nouvelle aventure. Rappelons que le Père André était au Marillais et le Père Willi à Pontchâteau avant de venir à Montfort-sur-Meu.

En attendant leur venue, la paroisse a été sous la responsabilité du Père Paul HABERT aidé par le Père Blaise REBOTIER. Ils ont assuré la bonne marche de la paroisse qui a continué à vivre.

Nous souhaitons une bonne adaptation à nos deux missionnaires. La mission est *ad intra* mais elle revêt une couleur internationale et pluri-générationnelle. Voilà une des particularités des montfortains d'aujourd'hui.

P. Olivier NANTENAINA, SMM